

Fussball Indoors in Langenthal, 01.03.2008

Am 1./2. März fanden in der Sporthalle Kreuzfeld in Langenthal die 15. SVSE-Indoors-Fussballmeisterschaften statt. Vielen Dank der Sektion ESV RM, unter Führung von Hämpu Schmid, die diesen Grossanlass zur vollen Zufriedenheit der Teilnehmenden und Besuchern organisierte. 16 Teams erfreuten sich am fairen und beispielhaften Spielmodus. Von den acht am Samstag angetretenen Mannschaften der Serie Promotion ermittelten die vier besten Teams (ESV Luzern, CSC Sion, FC Eisenbahner Schaffhausen, FC BLT 1) den Aufsteiger.

Die Serie Promotion gewann der ESV Luzern vor dem CSC Sion. Fast wie jedes Jahr gewann das Team aus Aarau den Fairnesswettbewerb, gesponsert von STOP RISK SBB.

Am Sonntag standen acht Elite-Mannschaften im Einsatz. Nach den Gruppenspielen kämpften die vier bestplatzierten Teams (Sportgruppe ZP Luzern, UFS Ticino, ESC Erstfeld, ESC Soldanella) um den Schweizermeistertitel. Die übrigen vier Teams ermittelten den Absteiger. Sieger im Gotthard-Derby ESC Erstfeld – UFS Ticino wurden die Tessiner. Die Urner rutschten auf den 3. Schlussrang ab, erhielten aber die Auszeichnung als fairestes Team. Der ESV Burgdorf wurde in die Gruppe Promotion relegiert.



Obligatorisches Warm-Up, geleitet von Simone Zuber-Blättler